

Bonjour,

Homme d'art et de science, de recherche et d'enseignement, je suis fervent défenseur de la pluridisciplinarité dans l'approche globale de notre société. J'aime mettre ma personnalité enthousiaste et dynamique, ainsi que mes connaissances au service de la jeunesse et les aider à se découvrir et à découvrir le monde au travers de la pratique artistique .

Ma conception est de partir de ce qui est proposé spontanément par les enfants pour les amener à une proposition artistique concertée.

Je propose de libérer l'expression grâce à des outils d'exploration corporelle, de rire, de relaxation, d'improvisation, de techniques théâtrales, de débats, d'exercices ludiques, de théâtre forum ...

Je suis très motivé de renouveler ma participation au 100% Culture car il ouvre un très large champ de possibilité que je suis impatient d'explorer avec de nouvelles équipes enseignantes, que j'ai l'ambition d'intégrer dès la conception des projets que nous déciderons de mettre en place.

Ces projets peuvent être sous forme d'ateliers comme je l'ai indiqué plus haut mais aussi sous forme de projets plus importants tels que la participation active à une création originale.

Ah Le Zèbre! est une compagnie qui s'engage auprès de la jeunesse depuis plus de 6 ans avec notamment des spectacles autour de l'écologie, de la différence, la tolérance et le vivre ensemble.

Merci d'avoir pris le temps d'étudier ma proposition et j'espère à très vite pour de très belles aventures

Bien à vous

Thierry de Pina

compagnie Ah Le Zèbre !